

Si l'année dernière le club de natation a connu quelques soucis, cette rentrée s'annonce sous de meilleurs auspices.

Nouveau souffle pour le club

Une nouvelle année démarre pour les adhérents et les membres du Club de natation florentais, que chacun d'entre eux espère belle et riche.

En effet, l'année passée a été semée d'embûches et s'est terminée par la démission de l'éducateur principal et de six membres.

C'est donc une nouvelle équipe qui prend le relais, débordante de motivation et apportant un nouveau souffle au club.

La présidence est assurée par Myriam Lafabrègue, la trésorerie par Frédérique Prunier et Karine Chaillot se charge du secrétariat.

Les deux éducateurs sont Julie Chanussot, nouvellement arrivée et Quentin Brisset.

Les cours ont repris depuis le lundi 10 septembre. Trois activités sont proposées : l'école de natation (de cinq à quinze ans), la natation loisirs pour tous et la natation compétition (natation sportive à partir de six ans). De nombreux événements sont à venir au club cette année : participation aux rencontres des programmes (départemental et régional) de natation, quelques meetings pour la section sportive, la galette des Rois le 19 janvier, les portes ouvertes en décembre 2018 et mai 2019, un repas adultes en décembre et janvier également et la fête de fin d'année en juin 2019.

La prochaine assemblée générale se tiendra le 5 octobre 2019.